

Cuba y China ratifican carácter estratégico de sus relaciones



Homero Acosta y embajador chino en La Habana

La Habana, 24 nov (RHC) Homero Acosta, secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), y Ma Hui, embajador de la República Popular China en Cuba, ratificaron la alta prioridad que le conceden a los lazos de amistad y cooperación entre ambos pueblos, Partidos, Gobiernos y órganos legislativos, forjados durante seis décadas.

En un fraternal encuentro celebrado en el Capitolio Nacional, sede del Parlamento cubano, expresaron la disposición de continuar fortaleciendo esos vínculos.

Acosta agradeció la postura invariable de China contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos a Cuba, así como las constantes muestras de solidaridad de esa nación asiática con este país caribeño, según información publicada en el sitio web del Parlamento.

Explicó algunos procesos desarrollados en esta etapa por el Parlamento cubano, entre ellos la intensa actividad legislativa, la rendición de cuenta del delegado a sus electores, el fortalecimiento del Poder Popular tras el 8vo. Congreso del Partido Comunista de Cuba (celebrado en abril de este año) y la jornada por el aniversario 45 de los órganos del Poder Popular.

Ma Hui recordó especialmente que Cuba fue el primer país del hemisferio occidental en establecer relaciones diplomáticas con la República Popular China, y reconoció los resultados del país en la prevención y enfrentamiento a la COVID-19, especialmente el logro de contar con vacunas propias.

El diplomático chino rememoró el intercambio virtual celebrado en el pasado mes de mayo entre Esteban Lazo y Li Zhanshu, titular del Parlamento cubano y presidente del Comité Permanente de la Asamblea Popular Nacional de la República Popular China, respectivamente.

Por último, reiteró la solidaridad de su país frente a los más recientes intentos de desestabilización contra el pueblo de la mayor de las Antillas, y se refirió a los principales hitos de la VI Sesión Plenaria del XIX Comité Central del Partido Comunista de China y la experiencia histórica acumulada de 100 años de esfuerzos de esta organización política.

Al final del intercambio se oficializó un donativo de equipamiento tecnológico con el propósito de apoyar las actividades de la Asamblea Nacional.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277990-cuba-y-china-ratifican-caracter-estrategico-de-sus-relaciones>



Radio Habana Cuba